



**Par Pablo Herrera A., presidente Cámara Chileno Canadiense de Comercio.**

"Como presidente de la Cámara, quiero entregar nuestros saludos más afectuosos en este Día de Canadá, a todos nuestros socios canadienses, al equipo de la Embajada de Canadá, a las y los ciudadanos canadienses residentes en Chile, y a todas las empresas socias de nuestra organización."

No hay duda que la relación entre Chile y Canadá está viviendo un gran momento. En la Cámara nos inspiran los firmes valores que Canadá vive día a día, como la inclusión, la diversidad, la innovación, y el respeto, entre otros. En nuestra organización buscamos vivir estos principios en diferentes acciones e iniciativas, y me enorgullece destacar que cada vez estamos más comprometidos con estos valores. Un ejemplo de esto fue la renovación parcial de nuestro Directorio, la que se realizó en la última Asamblea Anual de Asociados de la Cámara. En esta instancia, logramos un hito que nos llena de orgullo, y que hace tiempo anhelábamos, alcanzando un Directorio paritario.

Es en este espíritu de visión que hemos invitado a miembros del Directorio a contarnos su opinión sobre estos valores que nos mueven, como también el camino que proyectan para la Cámara Chileno Canadiense de Comercio, y su rol acercando a Chile y Canadá. ¡Feliz Día de Canadá!"

## CÁMARA CHILENO CANADIENSE DE COMERCIO:

# Puente de integración comercial



*Rodolfo Krause (past president), Juan Pablo Amar (director), Pablo Herrera (president), Patricia Nuñez (director), Andrés Kuhlmann (past president), Arturo Le Blanc (director). El resto del directorio lo integran Amparo Cornejo (directora), Fabiana de Nicoló (directora), Cristina Alucema (directora), Mark Bonnell (director), José Jorge Rivero (director), embajador Michael Gort (presidente honorario), y Carlos Rojas-Arbuol (director honorario).*

### Patricia Nuñez, directora de CAP, de CMP y de ICARE.

La Cámara, por su misión de promover las relaciones comerciales entre Chile y Canadá, ha sido una gran herramienta para comprender lo que podríamos llamar la "forma canadiense de hacer negocios". Canadá no solo se caracteriza por ser el principal inversionista extranjero en Chile, sino porque hace una inversión con propósito, que promueve el desarrollo sustentable, la inclusión, la innovación, la transparencia, entre otros valores. Esto ha permitido a las empresas chilenas mirar a Canadá como un país innovador, a la vanguardia de las mejores prácticas en el mundo corporativo, acorde a las exigencias actuales.

Oreo que, en los próximos tres años, veremos cómo la Cámara consolidará su visión de estar a la vanguardia y brindar servicios significativos para sus asociados. Actividades como el Chile Day, sus visitas a regiones, los eventos organizados para que sus socios conozcan a las empresas canadienses y sus mejores prácticas, y tantos otros, hacen que ser miembro de esta Cámara genere un importante valor para las empresas.

### Mark Bonnell, CEO de Modyo.

La Cámara conecta empresas y personas entre Canadá y Chile. Abre y facilita una red de personas conectadas con oportunidades y valores compartidos, como personas que hacen negocios en ambos países. También actúa como un grupo para ayudar a proporcionar una toma de decisiones equilibrada e informada entre las realidades locales tanto en Chile como en Canadá. La Cámara proporciona una perspectiva equilibrada sobre las necesidades de sus miembros a los líderes empresariales y gubernamentales de Canadá y Chile.

### Amparo Cornejo, vice presidenta Sudamérica de Teck.

La Cámara cumple un rol gravitante en la construcción de sólidas relaciones entre Chile y Canadá, además de vínculos comerciales, oportunidades para compartir experiencia y buenas prácticas canadienses en temáticas como los desafíos sociales y políticos que están viviendo. Ha sido la responsable de generar acciones para potenciar el desarrollo del país, como la iniciativa Trust para recuperar la confianza bajo la experiencia canadiense junto a David Johnston o más reciente, promoviendo el primer Chile Day en Toronto para conectar con inversores.

Teck, como compañía canadiense, está desarrollando uno de los proyectos mineros más importantes de los últimos 15 años en Chile. Junto a la Cámara, hemos potenciado el desarrollo de una minería más responsable. La activa acción de Canadá en materias como la política exterior feminista, la política indígena y el compromiso de la protección de la biodiversidad, son algunos aspectos que hemos trabajado en conjunto para impulsar el desarrollo de una minería chilena más inclusiva y sustentable. Para Teck, Chile juega un rol protagónico en nuestro portafolio de crecimiento en cobre y en el desarrollo de nuestros proyectos. Proyectamos a la Cámara como un actor relevante que permite seguir fortaleciendo las oportunidades comerciales de Chile en el desarrollo de la minería, especialmente en contexto de demanda por minerales en la economía de la descarbonización.

### Juan Pablo Amar, presidente ejecutivo Finning Sudamérica.

La Cámara ha sido clave en solidificar las relaciones bilaterales entre Chile y Canadá, en el marco de los Tratados de Libre Comercio y Doble Tributación, que han permitido consolidar y facilitar posibilidades de negocio y apertura de nuevos mercados, mayor competitividad y la generación de más y mejores oportunidades de empleabilidad, a través de sus modelos formativos e intercambio de conocimientos. Ha sido un promotor del diálogo y colaboración, fomentando la adopción de prácticas empresariales que sean social y ambientalmente responsables, reflejando así los valores canadienses basados en el respeto, inclusión y diversidad.

Considero que la Cámara debe continuar fortaleciendo y expandiendo las relaciones comerciales entre Chile y Canadá, promoviendo la inversión, y facilitando la entrada de empresas en los diferentes mercados. Además, debe seguir siendo un promotor relevante de los sectores estratégicos de ambas economías, fomentando la colaboración e intercambio de experiencias que faciliten la adopción de un enfoque empresarial que respete el entorno natural, promueva la inclusión de diferentes grupos sociales y valore la diversidad como un motor de innovación y crecimiento. En definitiva, un impulsor del desarrollo económico sostenible en nuestros países, que genere impactos positivos en la sociedad.

### Cristina Alucema, gerente general de Hy Tech Production.

Chile es una parte esencial de la cadena de valor canadiense en la producción de semillas, es un país que ofrece características únicas de producción, clima, suelo, protección y aislamiento fitosanitaria. En esa línea, la Cámara ha permitido establecer contactos que permiten ir mejorando la cadena logística y de valor para transportar semilla desde y hacia Canadá de manera fluida, puntual y eficiente para cumplir con las necesidades de los

mercados internacionales.

En términos de proyección de la Cámara, creo que puede ser un actor fundamental para que los acuerdos comerciales sigan el ritmo de los avances que se producen en la agricultura moderna, así como también para que se genere una armonización de los productos fitosanitarios que promuevan y mejoren la sustentabilidad de la producción agrícola.

### Arturo Le Blanc, CEO de Transelec.

El aporte de la Cámara radica principalmente en la red de empresas, en torno a las energías, que tienen en Chile y en Canadá, entregando la posibilidad de conocer y compartir experiencias de gran valor en el ámbito de las buenas prácticas éticas y de sostenibilidad. Transelec lleva muchos años ligada a esta red de conocimientos, de valores y de nuevas iniciativas, lo que sin duda ha marcado nuestro camino sostenible en el negocio

de la transmisión.

Mi objetivo en la Cámara es reforzar el acercamiento con nuestros accionistas y otras empresas canadienses. Tenemos mucho que aprender e intercambiar, tal como aprendizajes y buenas prácticas en los ámbitos de relacionamiento con comunidades indígenas, prácticas socioambientales y ética corporativa. Mi foco será resaltar estos aspectos y avanzar.

EDITOR: Pedro Álvarez REDACTOR: Andrés Pérez Colopos DISEÑADOR: Pamela Dolmestch COORDINADOR COMERCIAL: Mauricio Aysa PUBLICIDAD: Pamela López de Santa María TELÉFONO: 2 2330 121 REPRESENTANTE LEGAL: Alejandro Arencibia DIRECCIÓN: Santa María 5540 - Santiago de Chile



Cooke

CHILE

Recordando a  
**Canadá desde el  
Sur del Mundo**

Con orgullo los saludamos  
por sus 156 años

**Cooke Aquaculture Chile:**  
Ruta 226, Kilómetro 8, Puerto Montt, Chile.  
Fono: 65-2432550

**Tienda virtual [www.cooke.cl](http://www.cooke.cl)**